

ありがとう

清音小学校だより



No3

令和7年4月30日
校長 藤本千登世

挨拶とハイの返事ができる子に

4月の品格教育の目標は「挨拶」です。児童朝礼で話したのですが、数年前、NHKが350人の文化人に「日本語の美しい言葉」についてアンケートをした結果が本に載っていました。美しい言葉は「挨拶の言葉」と「ハイの返事」でした。挨拶をされるといい気持ちになるのは、挨拶は思いやりの気持ちが伝わるからです。美しい言葉だからというのがあるのかもしれませんが。

- | |
|-----------------|
| 第1位：「ありがとう」 |
| 第2位：「さようなら」 |
| 第3位：「はい」 |
| 第4位：「すみません」 |
| 第5位：「おはようございます」 |



地域の皆様、児童の見守りありがとうございます

本校はありがたいことに「清音っ子を守り育てる会」の皆様が、児童の登下校を見守ってくださっています。清音小の子ども達は、自分から挨拶できる子・頭を下げながら挨拶できる子・笑顔で相手を見て挨拶できる子がたくさんいるので感心しています。「子どもは、教師の鏡・親の鏡」です。私たち大人が手本となり、見守りの方にも感謝し、地域でも挨拶ができるよう子ども達に声をかけていきたいものです。学校・家庭・地域が連携し、「チーム清音」一緒になって、挨拶や「ありがとう」が言える子に育成していきましょう。今後ともご協力・ご支援をよろしくお願いたします。

授業参観・学級懇談会ありがとうございました

4月23日は第1回の参観日でした。たくさんの方がご参観くださり大変ありがとうございました。新しい環境にも慣れてきて、張り切って学習に取り組んでいる子ども達の様子を見ていただけたことと思います。学級懇談会・PTA総会のご参加もありがとうございました。



「いじめ防止基本方針」について

全職員「いじめは人として卑怯な行為であり、どんな理由でも許されない」「いじめられている子を学校は必ず守る」という考えのもと対応していきます。傍からみれば些細なことでも、本人にとっては精神的な苦痛を感じることもあります。職員は、毎月の生活アンケート・教育相談メール（3年以上）実施や児童との心のふれあいを大切にするなど、アンテナを高くしていきますが、気が付いていないこともございます。児童のことでお気づきのことがございましたら、「まあいいかな」と思わずぜひお知らせください。本校の「いじめ防止基本方針」はホームページに載せておりますのでご覧ください。